

UNIVERSIDAD | APERTURA OFICIAL DE CURSO

# El Grado en Criminología de la UNED inicia su andadura con casi medio centenar de alumnos



El salón de actos del Centro Cultural Provincial acogió ayer la apertura oficial del curso de la UNED. / SARA MUNIOSGUREN

J.L.R. / PALENCIA

El Grado en Criminología que imparte la UNED tiene como objetivo la formación de profesionales para abordar la criminalidad de forma adecuada y correcta. La Criminología es una ciencia multidisciplinar dedicada al estudio del delito, el delincuente, la víctima y el control social así como los procesos de infracción de las normas y las reacciones a dichas infracciones.

Debido a la complejidad del fenómeno criminal es necesario abordar su estudio desde distintas áreas, el derecho, la psicología, la sociología, los métodos de investigación social, lo que permitirá una formación interdisciplinar que proporcionará las herramientas y conocimientos necesarios a los estudiantes para analizar la criminali-

dad de forma integral, como hecho individual y fenómeno social.

La UNED implanta este curso el Grado en Criminología, que se impartirá, entre otros, en el Centro Regional de Palencia con 46 alumnos. En palabras de la directora en funciones del centro palentino, María Elena Nevares, esa nueva oferta «va a ser positiva». El curso 2017-18 se prevé que tenga más de 2.200, y es que hoy el número todavía no es definitivo puesto que el plazo de matriculación se ha prorrogado hasta el 13 de noviembre.

El Centro Regional de Palencia de la UNED celebró ayer el solemne acto de apertura del curso, que incluyó la lección inaugural, que pronunció el catedrático de Literatura de la UNED, Francisco Gutiérrez, con el título *La lírica popular y sus variaciones*.

La directora en funciones desde mayo de 2016, María Elena Nevares, dio lectura a la memoria del curso 2016-17. Este comenzó con 2.282 estudiantes matriculados en 27 grados universitarios oficiales, once grados combinados y postgrados, en el curso de acceso y CUID (Centro Universitario de Idiomas Digital y a Distancia). Sus estudiantes, estén donde estén, y gracias a la labor de 80 profesores tutores, disponen de asistencia telemática permanente. Los estudios de grado más demandados fueron los de Psicología y Derecho, con 507 y 236 estudiantes respectivamente.

Respecto al Centro Universitario de Idiomas a Distancia de la UNED, contó con 166 estudiantes matriculados en el Centro Asociado de Palencia. Durante el pasado curso académico se impartieron

tutorías presenciales en todos los niveles de inglés: elemental A1, básico A2, intermedio B1, avanzado B2, superior C1 y C2. Estos niveles han sido adaptados a los propios del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas.

Durante el pasado curso académico 636 asignaturas fueron tutorizadas, de las cuales 46 son intracampus y 27 intercampus. Se im-

## El plazo de matrícula se ha prorrogado y estará abierto hasta el 13 de noviembre

partieron un total de 4.568 seminarios, de ellos 474 fueron web conferencias.

En el pasado curso académico, a través del procedimiento de voto electrónico, se llevó a cabo la renovación de la representación de estudiantes. Así, M<sup>a</sup> Angeles Infante Hoyos relevó a Ana María Velasco Molpeceres.

**EXTENSIONES.** Como recoge la memoria, en las extensiones de Aguilar de Campoo y de Medina del Campo se tutorizaron las asignaturas correspondientes al curso de acceso para mayores de 25 y 45 años, y de acceso, Turismo, Derecho y los niveles B2 y C1 de inglés, en esta última.

En el ámbito de la extensión universitaria, el centro palentino continúa apostando por la colaboración con las asociaciones y colegios profesionales de la ciudad, acercando a sus estudiantes, y a la sociedad en general, al mundo profesional en sus diferentes ámbitos. Por ejemplo, abiertas a los estudiantes de los Grados de Derecho y de Ciencias Jurídicas y de la Administración, el Colegio de Abogados de Palencia celebró en el salón de actos de la UNED dos jornadas formativas, una dedicada a la reforma de la Ley 39/2015, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas y de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, y otra titulada *Novedades en la asistencia letrada tras la reforma penal del 2015*.

La política del centro respecto a la calidad «es y será la de suministrar el servicio de formación académica de acuerdo con los requisitos establecidos por su Junta Rectora, las directrices metodológicas de la Sede Central de la UNED; las necesidades de nuestros estudiantes y las demandas de nuestra sociedad, sin aceptar ningún compromiso que pueda afectar a la calidad de dicho servicio». Por ello, se comprometió a cumplir esta política de calidad, cuyo objetivo final es la aplicación del sistema de gestión de calidad.

Para cumplir con su compromiso, el personal de administración y servicios de las secciones Secretaría, Contabilidad, Biblioteca y Librería recibe una formación telemática continua en las diferentes aplicaciones informáticas: cursos AVIP, gestión de biblioteca, procesos de matrícula, auditorías, cartas de servicios.

En la apertura del curso también se reconoció la labor docente a profesores tutores.